
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI 

Lunes 2 de marzo de 2020, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de Ingeniería.

Presentes:

Sandra Kahan, Matías Valdés, Jimena Ferreira, Facundo Benavides, Martín Randall.

Se aprueba la solicitud de licencia de  Alejandro Romanelli, Eliana Budelli.

0) Gestión.

a) Aprobación del Acta del 17/02. Se aprueba (5/5).

b) Control de las resoluciones de la directiva y puntos postergados: 

i. Beneficio BPS – Lentes. Se presentó nota a la Comisión tripartita.

ii. Indices de la actividad académica de FING.

1) Internos

a) Memoria 2019 y Balance Económico 2019.
La directiva aprueba la Memoria y el Balance, con algunos cambios sugeridos por los 
directivos. (5/5)

b) Ley de Urgente Consideración 
Se continúa con el tratamiento del tema. Se posterga hasta la próxima reunión de 
Directiva: 9/03/2020 (5/5)

c) Financiamiento del RDT. 
Se posterga (5/5)

d) Instrumentación de la Resolución Asamblea del 12/02/2020.
Se resuelve comunicar por adfi-info-l@ las fechas en concreto que se llevará a cabo cada 
instancia de las elecciones y recordar lo resuelto en la pasada Asamblea. También 
recordar que la directiva queda a la espera de que las listas que así lo deseen se 
comuniquen con la Directiva a efectos de ayudarlos a realizar una jornada de votación 
que permita ordenar la lista antes del 7 de abril. Se aprueba (5/5).

e) Espacio de Recreación. Acuerdo firmado con la Facultad de Ingeniería.
Se deja constancia de que se hizo la entrega en Contaduría de la FING las boleta de 
Homoludens por la actividad de diciembre ($ 58.000). Cuando la facultad transfiera el 
dinero a la cuenta de la Asociación, se emitirá una carta-recibo. Igual procedimiento se 
realizará con la compra de materiales ($ 53.107). La Facultad propone a ADFI entregar un
vale de $180.000 para que ADFI pague a Homoludens la actividad de febrero, de acuerdo 
al presupuesto aprobado por UdelaR en el mes de diciembre. Los $15.000 restantes del 
nuevo presupuesto serán financiados enteramente por ADFI, de acuerdo a resolución de 
Comisión Directiva del 3/02/2020. Se aprueba (5/5)



f) 8 de Marzo, Día Internacional de las Mujeres.
La Directiva resuelve convocar a la marcha ya estipulada para el domingo 8 de marzo a 
partir de las 18hs desde la plaza Libertad. Se aprueba (5/5)

Se promoverá en el Consejo Federal que se agregue el punto en el Orden del Día y se 
tome una resolución similar a la del año 2019. A pesar de ser domingo, corresponde 
convocar a Paro de Mujeres. Se aprueba (5/5)

Se encomienda a Facundo Benavides comunicarse con las integrantes de la comisión de 
género para proponerles apoyo en caso de que vayan a realizar difusión del día y 
proponerles la idea de pintar un pasacalle para colocar en la entrada de facultad en 
conmemoración a este día. Posteriormente, con el visto bueno de los miembros de esta 
comisión, se enviará un saludo por adfi-info-l@. Se aprueba (5/5).

g) Cambio de horario secretaria
Ante el cambio de semestre, la secretaria administraativa solicita un cambio de horario 
para evitar la  superposición con sus cursos. Serían los siguentes:

Lunes 12 a 16hs. 
Martes 12 a 16hs  Horario de Atención: 13 a 15hs
Miércoles 9 a 13hs Horarios de Atención: 10 a 12hs
Jueves 13 a 17 hs 
Viernes 9 a 13hs 
Se aprueba (5/5).

7) Consejo Federal de ADUR. Se destacan los siguientes puntos del OD del 
02/03/2020: 

(5) Planteos del ISEF y Escuela Nutrición. Solicitud de la CAU de que se reconsidere el 
tema. 

(8) Convención de ADUR. 
Se posterga (5/5)
--------------------------------------------------- 

Se toma conocimiento del informe del Consejo Federal del 02/03/2020 (elaborado a 
posteriori por el Delegado de ADFI, Matías Valdés)

Previos: Día Internacional de la Mujer: se resuelve adherir a las actividades del domingo 
8 de marzo y convocar a participar en las marchas de los distintos departamentos.

ISEF-Nutrición: solicitan mayor autonomía en la toma de decisiones, incremento de 
horas de asistentes académicos y participación con voz y sin voto en el CDC. Se aprueba 
apoyar los dos primeros puntos (sin definir cantidad de horas de AA). La propuesta de 



tener voz en el CDC no es apoyada por la Comisión de Asuntos Universitarios de ADUR. 
Se intercambian argumentos y se posterga.

Elecciones UdelaR (papeletas): se recibe a la delegada docente y al representante de 
rectorado de la comisión de elecciones. Está a consideración la propuesta de utilizar una 
papeleta única en las elecciones, que implique votar los tres órganos en conjunto: 
consejo, claustro y AGC. Sería análogo a las elecciones nacionales en que en una misma 
papeleta se vota diputados y senadores. Se busca evitar el voto en blanco parcial, que 
muchas veces es tomado por la prensa como voto en blanco total, y simplificar el 
escrutinio. Se posterga con el compromiso de votar en la próxima sesión.

Grupo de trabajo salario/presupuesto: este grupo fue creado en la Convención de 
ADUR de 2019 y está trabajando en diversos temas. En particular este martes 10/3 
presentará un informe sobre el progresivo docente (prima por antigüedad).


